



Federadas en aniversario. En la delegación número 6 del bloque 11 se desarrolló una pequeña actividad político-cultural para homenajear el 61 Aniversario de Creación de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC). Una representación de las autoridades municipales, la organización femenina y mujeres manatienses, protagonizaron el espacio que no pasó por alto el 23 de agosto.

Un 23 de agosto diferente para la FMC pero de celebración



Limitado en público, el pequeño acto tuvo en cuenta las necesarias medidas sanitarias que se adoptan en el territorio para frenar la Covid-19. Por lo que solo participó una representación del movimiento femenino en Manatí y de otras organizaciones. No obstante, la actividad no perdió su carácter de celebración.

Desde la cultura los presentes disfrutaron de lo mejor de la vanguardia artística manatiense con las actuaciones del dúo profesional Relicario, una pareja de danza del grupo Impacto, y la poesía y locución del instructor de arte Rafael Rivero Vega.

Federadas. Garantías de la mujer en Cuba: lo que nos ha ofrecido la FMC en este proceso llamado Revolución.



“Mientras millones de mujeres luchan en el mundo por alcanzar sus más sentidas necesidades para ellas y para su familia; las cubanas somos beneficiadas y protagonistas activas de la obra revolucionaria. Exhibimos logros notables en lo social, político, económico y cultural, además con garantía de nuestros derechos, conquistados hace más de medio siglo. Contamos con la legislación que reconoce y protege los derechos de la mujer. Ejercemos el pleno control de nuestro cuerpo. Tenemos derecho al aborto y a la elección libre de la fecundidad. Por otra parte, se ha incrementado la presencia femenina en todos los ámbitos, ocupando cargos de dirección a todos los niveles, lo cual propicia autonomía y la oportunidad de generar ingresos y percibir igual salario por trabajo de igual valor. Tenemos la fuerza para seguir adelante pues en cada rincón existe la FMC. Contamos con dirigentes de base, activistas y colaboradores realizan tareas fundamentales en el cumplimiento de nuestros objetivos. Nos guía el pensamiento Revolucionario de Vilma. Ante nuestro Partido Comunista nos comprometemos a ser cada día más fuertes y más amplia y profunda nuestra labor política. (...) A todas las fundadoras, las que continúan el camino y las que están comenzando llegue nuestro reconocimiento en este aniversario. Destacó Yudelkis Ávila Betancourt, miembro del Secretariado Municipal de la FMC que atiende la esfera ideológica en Manatí.

Reconocen a federadas destacadas por su trayectoria en la FMC

Federadas manatienses son reconocidas en su 61 aniversario.

Última actualización: Martes, 24 Agosto 2021 10:19

Visto: 3752



Durante el acto fueron condecoradas con la medalla 23 de Agosto, las federadas Juana Nápoles Utra del bloque 11, delegación 6 y Eulalia Poll Aguerriado perteneciente al bloque 3 delegación 5. Ambas se reconocieron por su destacada trayectoria en la organización de masa y por desempeñarse como dirigentes de base por más de 25 años.